

URL:http://www.presences-grenoble.fr/

PAYS:France

TYPE: Web Grand Public



▶ 2 octobre 2020 - 10:01

Wens, coup de cœur du concours Med4Age

Innovation — Le 2 octobre 2020

- #Santé
- #concours



Le gant Haptiko conçu par Wens ©Pict your company

Fondée en 2018 par Lucie Gervaud, la société Wens a obtenu le prix « coup de coeur » du jury lors de la 2e édition de l'appel à projet Med4Age. Wens a développé un dispositif innovant, Haptiko, dédié aux patients souffrant de pertes de la sensibilité tactile au niveau des mains. Grâce à ce gant spécial, le patient peut entrainer sa sensibilité en auto-rééducation à domicile ou avec l'aide d'un professionnel. Wens a été sélectionnée parmi 51 dossiers.

Organisé par <u>Medicalps</u> et AG2R La Mondiale, Med4Age a pour objectif d'accélérer le déploiement de solutions innovantes pour la santé et le bien vieillir.